

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat Josef Schmid
Stadtrat Richard Quaas

ANTRAG

24.01.14

Städtische Galerien und Häuser bieten jungen Künstlerinnen und Künstlern die Möglichkeit ihre Kunst auszustellen

Das Kulturreferat erarbeitet ein Konzept, damit jungen Künstlerinnen und Künstlern eine Möglichkeit gegeben wird, ihre Kunst in den städtischen Galerien, der Kunsthalle und anderen städtischen Einrichtungen (z.B. Stadtmuseum, Mohr-Villa, Seidl-Villa) auszustellen.

Begründung:

Gerade für junge und nicht etablierte Künstlerinnen und Künstler ist es schwer geeignete Räumlichkeiten für die Präsentation ihrer Werke zu finden. Hier kann die Landeshauptstadt München auch ohne großen finanziellen Aufwand Abhilfe schaffen. Die unentgeltliche Überlassung von Ausstellungsfläche in den städtischen Galerien und Einrichtungen sollte im Rahmen einer nicht-monetären Kulturförderung umgesetzt werden. Der Bezug zu den genannten Einrichtungen bietet den Vorzug, dass die Kunst einer breiten kunst- und kulturinteressierten Öffentlichkeit zugänglich gemacht wird..

Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Richard Quaas, Stadtrat
stv. Fraktionsvorsitzender